

AD MULTOS ANNOS !

C'est pôtir la rédaction et l'administration de la *Semaine religieuse* un acte de profonde reconnaissance de présenter au début de cette nouvelle année ses vœux les plus ardents et les plus sincères à Mgr l'archevêque de Montréal.

Depuis que Sa Grandeur nous a permis de fonder la *Semaine*, Elle n'a cessé d'étendre sur cette publication sa protection et sa sollicitude. Grâce à ses conseils, à sa vigilante direction, à ses paternels encouragements, dans les moments fréquents de défaillances, nous avons pu mener à bien une œuvre difficile; nous sommes parvenus à conquérir parmi les fidèles la place que nous convoitions, et, ce qui nous est bien plus précieux, nous avons pu faire un peu du bien en vue duquel la *Semaine* avait été fondée.

Aussi, du plus profond du cœur faisons-nous monter vers Dieu nos filiales prières, pour qu'Il conserve de longues années encore, celui qui a été jugé digne d'être le premier Métropolitain de de notre province, le père de nos âmes, la vivante image parmi nous, de la sainte Église.

A nos abonnés.

Avec ce numéro, la *Semaine religieuse* commence sa sixième année et sa première parole doit être pour offrir ses meilleurs souhaits de nouvel an à ses abonnés. Elle doit aussi offrir tous ses remerciements à ces amis fidèles et les assurer de sa vive gratitude pour leur concours si bienveillant et les témoignages si flatteurs qu'ils lui ont souvent prodigués.

La *Semaine* est fière de la longue route qu'elle a déjà parcourue et pendant laquelle, au milieu de circonstances parfois difficiles, elle a su suivre le droit et le vrai chemin, récoltant des sympathies de plus en plus nombreuses à mesure qu'elle croissait en âge.

Ce résultat est pour la rédaction et l'administration de la *Semaine*, la récompense la plus précieuse; et tous leurs efforts tendront à améliorer cette publication afin qu'elle soit toujours digne du grand et catholique public, du clergé si dévoué auquel elle s'adresse. Comme par le passé la *Semaine religieuse* de Montréal sera dans l'avenir une œuvre utile, morale, charitable même; faisant connaître à ses lecteurs les événements religieux des deux continents, leur donnant toujours des articles tendant à leur édification, publiant, en leur entier, tous les documents émanant de Sa Sainteté Léon XIII, documents qui à l'heure pré-